

derne, à l'effet de fournir 10,000 formules desdits rapports reliés en livrets de 20 feuillets chaque, pour le prix de \$50.00.

Le Maître-Général des Postes a été vu au sujet de la transmission des rapports par la poste, et la question a été renvoyée à M. Gaboury, assistant maître des postes.

Il est convenu que les rapports seront transmis par la poste sans timbres-postes; et qu'un compte du coût de l'affranchissement desdits rapports sera envoyé tous les mois.

M. le Président déclare que le même arrangement pourrait être fait pour le rapport des naissances.

7.—*Résolu*: De demander à la Commission de l'Hôtel-de-Ville de faire imprimer les formules nécessaires pour lesdits rapports, le plus tôt possible.

8.—Sur recommandation de M. l'échevin Gallery, qui est présent, il est

*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$10,000 à prendre sur les fonds disponibles votés pour travaux permanents, afin de construire un chalet de nécessité souterrain, et que l'emplacement à suggérer soit le square Victoria.

9.—*Résolu*: De suspendre, pour le moment, l'étude de l'acte de dépôt de documents au nom du docteur G. P. Girdwood par Wm. Henry Cox, notaire, re approvisionnement de l'eau de la Ville, et d'informer M. Cox que cette Commission est maintenant à étudier cette question.

*Adjournement.*

J. I. FLYNN,  
Secrétaire.

## COMMISSION DE L'AQUEDUC

*Compte rendu de l'assemblée du 7 septembre.*

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Nault, Lévesque, Dagenais, Turner, Couture.

1.—Une délégation de la Ville Emard se présente devant la Commission au sujet de l'approvisionnement d'eau de ladite ville à même la nouvelle conduite, lorsque l'aqueduc actuelle sera vidée.

Après une longue discussion sur la dimension du raccordement, la délégation décide d'envoyer une demande par écrit indiquant la dimension du raccordement requis.

2.—Lue une lettre de M. Patrick McGovern demandant que lui soit remis son dépôt et les 15 p. c. retenus en rapport avec son contrat pour la construction de la nouvelle conduite qui est maintenant terminée, sauf quelques détails sans importance.

Le surintendant déclare qu'il n'est pas prêt à recevoir définitivement les travaux, qu'il attend que les détails en question soient terminés, il est, en conséquence.

*Résolu*: De ne pas acquiescer à la demande de M. McGovern.

Sur recommandation du surintendant, il est

*Résolu*: De payer à M. P. McGovern un montant de \$10,000 acompte des travaux exécutés, en rapport avec son contrat pour la nouvelle conduite.

3.—Soumis et lus des rapports du surintendant demandant les crédits suivants:

|                          |                |
|--------------------------|----------------|
| Pavillon des roues       | \$ 500         |
| Tuyaux de distribution   | 8,000          |
| Réparations aux balances | 100            |
| Entretien des chevaux    | 500            |
|                          | <u>\$9,100</u> |

Pour mettre en bon état les boîtes de robinets d'arrêt \$25,000 si le département de la Voirie construit tous les nouveaux trottoirs projetés.

### Sur l'emprunt

|                                                                                       |                 |
|---------------------------------------------------------------------------------------|-----------------|
| Pour la pose de conduites dans certaines rues                                         | \$13,800        |
| Pour le nouveau raccordement des chaudières Heine                                     | 300             |
| La pose de fils électriques additionnels, etc., à la station des pompes du bas niveau | 200             |
|                                                                                       | <u>\$14,300</u> |

derne" to supply 10,000 forms for said reports to be bound in booklets of 20 sheets each, for the price of \$50.00.

The Post-Master General, had been seen about the transmission of the reports through the post, and the matter was referred to Mr. Gaboury, Asst. Post-Master.

It was agreed that the reports would be allowed to pass through the post unstamped; and that an account for the postage dues for the same would be sent in every month.

The Chairman stated that the same arrangement might be made for the reporting of births.

7.—*Resolved*: That the City Hall Committee be asked to have the necessary forms for the said reports printed as soon as possible.

8.—Upon the recommendation of Ald. Gallery, who was present, it was

*Resolved*: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$10,000 out of the funds available for permanent works, for the building of an underground laboratory, and that the site suggested be Victoria Square.

9.—*Resolved*: To defer, for the present, the further consideration of the Act of deposit of documents on behalf of Dr. G. P. Girdwood by Wm. Henry Cox, N.P., re the City Water Supply, and to inform Mr. Cox that this Committee is now engaged in a study of the question.

*Adjourned.*

J. I. FLYNN,  
Secretary.

## WATER COMMITTEE

*Report of meeting held the 7th of September.*

Present Ald. Clearihue, chairman, Marin, Nault, Lévesque, Dagenais, Turner, Couture.

1.—A deputation from Ville Emard appeared before the Committee in regard to taking their water supply from the new conduit when the water is let out of the aqueduct.

After much discussion as to the size of the connection, they decided to send in an application in writing as to the size of the connection they require.

2.—Read a letter from Mr. Patrick McGovern asking for the refund of his deposit and the 15 p. c. retained in connection with his contract for the new conduit now completed with the exception of some minor details.

The superintendent stated that he is not prepared to finally accept the work until the minor details are finished.

It was therefore

*Resolved*: Not to grant Mr McGovern's request.

On the recommendation of the superintendent, it was

*Resolved*: To pay Mr. P. McGovern the sum of \$10,000 on account of work done in connection with his contract for the new conduit.

3.—Submitted and read reports from the superintendent asking for the following appropriations.

| <i>Ex. Revenue</i>      |                |
|-------------------------|----------------|
| Wheel house             | \$ 500         |
| Distribution pipes      | 8,000          |
| Repairs to scales, etc. | 100            |
| Horse keep              | 500            |
|                         | <u>\$9,100</u> |

To put service boxes, etc., in order, if the Road department are to lay all the new sidewalks proposed.

| <i>Ex Loan</i>                               |                 |
|----------------------------------------------|-----------------|
| To lay mains in certain streets              | \$13,800        |
| To new connection with Heine Boilers         | 300             |
| Extra electric light wiring, etc., low level | 200             |
|                                              | <u>\$14,300</u> |